

蔵小だより

名張市立蔵持小学校

2月号

R 8. 1. 30

新しい年を迎え、1月8日(木)、オンラインによる始業式を教室で行いました。校歌の歌声が校舎じゅうに響かせ、どの教室も、子どもたちは校長の話をしっかりと聞いていました。6年生は中学校への進学に向けて、ほかの学年は次の学年に向けて精一杯取り組んでくれることを期待しています。

一年で寒さが一番厳しく、空気は非常に乾燥しており、体調管理の難しい時期です。あと2か月のまとめの大切な時期を、引き続き手洗い、うがい等の感染予防対策をよろしくお願いします。



6年生 小中連携授業(外国語)



15日(木)、6年生は、市内の中学校で ALT をされている先生に来校いただいて、英語の授業を受けました。これは、中学校の「外国語」授業へのスムーズな移行を目指し、市内全ての小学校で行われているものです。

授業は、タブレットを使って先生の自己紹介ゲームに答えながら楽しく学習していきました。

避難訓練(予告なしの実施)

16日(金)、地震後に火事が起きる想定で避難訓練を実施しました。今回は、事前の学習の中で防火扉を作動させた様子を観察する機会をもちました。火災時に防火扉が作動すると、大きくて重い扉が自動でしまるるので、うっかり体を挟んだりすると大事故につながります。日頃から防火扉を意識して行動することの大切さについても確認しました。

突然の緊急放送や非常ベルに慌てることなく、放送の指示や近くにいる教師の指示をしっかりと聞き、「お(さない)・は(しらない)・し(ずかに)・も(どらない)」を守り、運動場に避難することができました。



4~6年生 クラブ活動

本校ではクラブ活動を1~2か月に1度実施しており、1月は26日(月)に活動しました。学年を超えた活動で、縦のつながりができてきました。

